

2学年でインターンシップに参加してきました！

2学年総合コースの生徒が、7月22日（月）から7月31日（水）のうち、それぞれ2～3日間、離島・半島インターンシップに参加しました。各事業所で普段の学校生活では体験できない様々な実習や学習をさせていただき、将来の進路を考える上で大変貴重な経験となりました。お忙しい中、本校生徒を快く受け入れてくださった各事業所の皆様、誠にありがとうございました。

【生徒の感想の一部】

・利用者様との接し方で、目線を合わせたり、ゆっくり話すことで相手を安心させられるということをお教えていただきました。利用者様とコミュニケーションをしている時に利用者様が笑ってくださった時は私も喜びを感じました。食事介助では、最初はとても難しかったですが、やっていく中で相手に合わせることの大切さを学びました。

・飼育員の皆さんが動物たちのことを思って、一生懸命に仕事をされているところにとっても感動しました。3日間、何もわからない自分たちに優しく丁寧に教えてくださり、とても行動しやすかったです。

・わからない状態から始まり、とても不安でしたが、いざやってみると様々なことを学ぶことができ、とてもやりがいを感じました。ずっと立ち作業だったので、仕事には体力がかなり必要だということも改めて感じました。

【受け入れてくださった事業所】

- ・長崎県美術館
- ・バイオパーク株式会社
- ・西海市役所 本庁
- ・ジスコホテル西海
- ・大瀬戸小学校学童保育会
- ・どんぐりくらぶ
- ・大瀬戸漁業協同組合
- ・ハウステンボス株式会社
- ・有限会社 西海物産館
- ・シネマボックス太陽
- ・株式会社 イズミ
- ・長崎日産自動車株式会社
- ・株式会社 ドラッグストアモリ
- ・社会福祉法人緑葉会 光明園

